

Barcelona, 3 de abril de 2023

Teresa Rodon, nombrada Presidenta Ejecutiva de Bureau Veritas para España y Portugal

- La designación de Teresa Rodon para el máximo cargo directivo de la firma en South West Europe (España y Portugal) supone el refuerzo del liderazgo femenino y la promoción interna
- Teresa Rodon se integra también en el comité Ejecutivo Europeo para impulsar, desde una visión global, la sostenibilidad, digitalización y transición energética como prioridad tanto a nivel de gobernanza como del portfolio de servicios

Bureau Veritas ha nombrado a Teresa Rodon Presidenta Ejecutiva de España y Portugal, en sustitución de Bertrand Martin, quien asume el cargo de Senior Vicepresident de África.

Teresa Rodon tiene un amplio conocimiento de los negocios de Bureau veritas y los retos a los que se enfrentan los clientes. Su dilatada experiencia en los mercados español y portugués, su enfoque comercial y visión empresarial, así como sus habilidades de liderazgo e impulso de los valores de la compañía, la convierten en el perfil más apropiado para continuar el desarrollo de esta importante zona SWE (España y Portugal).

Teresa Rodon se incorporó a Bureau Veritas en junio de 2017 como Directora Comercial de España y Portugal. Desde esta posición, ha contribuido a transformar y madurar la organización comercial de Bureau Veritas, con el foco puesto en segmentos estratégicos y con propuestas de valor añadido, a la vez que ha desarrollado servicios para dar respuesta a los nuevos desafíos de los clientes frente a la sostenibilidad y la transición ecológica. Gracias a esta trayectoria, tiene un amplio conocimiento de los negocios de Bureau Veritas y de los retos a los que se enfrentan los clientes.

Según Teresa Rodon, “es un orgullo asumir esta responsabilidad y liderar un equipo comprometido como el que tenemos en España y Portugal. Tenemos una magnífica oportunidad de reforzar nuestra posición como *partner* de nuestros clientes para acompañarlos en los retos de la transición ecológica, la sostenibilidad y la digitalización. Como empresa *Business to Business to Society*, impulsamos un progreso responsable a todos los niveles.”

Trayectoria de Teresa Rodon

Teresa Rodon desarrolló su carrera profesional en el área comercial de la compañía DuPont, tanto en España como a nivel internacional. En 2010, se trasladó a Suiza en el área de M&S Excellence. En 2012 asumió la responsabilidad de EMEA Marketing Manager para Dupont Titanium Technologies y, en 2016, en Chemours (spin off DuPont) promocionó a Global Segment Leader. Es Licenciada en Ingeniería Química por el Instituto Químico de Sarrià de la Universidad Ramon Llull (Barcelona) y realizó el Master Thesis en el MIT (Massachusetts Institute of Technology) en Boston (EE.UU.). También posee un Executive MBA del IESE (Barcelona) y ha participado recientemente en el Bureau Veritas Leadership Development Program impartido por UC Berkeley Executive Education en EE.UU.

COMUNICADO DE PRENSA



Sobre Bureau Veritas

Bureau Veritas es líder mundial en pruebas de inspección, certificación y ensayos. El Grupo, creado en 1828, cuenta con más de 82.000 profesionales y con una red internacional de más de 1.600 oficinas y laboratorios. **Bureau Veritas** ayuda a sus clientes para mejorar su desempeño a través de servicios y soluciones innovadoras, con la misión de garantizar que sus activos, productos, infraestructuras y procesos cumplan con los estándares y regulaciones de calidad, salud y seguridad, protección ambiental y responsabilidad social. **Bureau Veritas** cotiza en la bolsa Euronext París y pertenece al índice CAC Next 20.

Para más información:

Francina Guillén
Marketing & Communications Manager
Bureau Veritas España y Portugal
600 990 246
francina.guillen@bureauveritas.com

David Jané
Solsona Comunicación
609 83 90 81
davidjane@solsonacomunicacion.com